



22000 - Il est permis à celui qui a contracté une souillure de toucher une bande contenant du Coran...

question

Nous savons que le saint Coran possède un caractère sacré et que seuls les gens propres sont autorisés à le toucher... Que pensez-vous de la bande sur laquelle le Coran est enregistré.. Est-il permis à une personne qui a contracté une souillure suite à l'acte sexuel ou à cause du cycle menstruel de toucher ou de transporter la bande.. ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Il n'y a aucun mal à transporter ou à toucher une bande sur laquelle le Coran est enregistré quand on a contracté une souillure résultant de l'acte sexuel.